

ABSTRAK

SITI ULFATUL RAHMAH, *JURNALISME FOTO PADA EKSTRAKURIKULER FOTOGRAFI MILKY WAY JOURNALISM MAN 1 KOTA BANDUNG*

Jurnalisme foto sebagai salah satu jenis kegiatan jurnalistik kini tidak hanya diperuntukkan untuk kalangan jurnalis, wartawan, orang pers, dan mahasiswa saja. Jurnalistik kini melakukan peremajaan dini dengan menjadi salah satu ekstrakurikuler yang dapat mengembangkan bakat, minat, dan keterampilan siswa sekolah menengah, begitu juga dengan jurnalisme foto, tentu dengan mengenal batasan-batasan antara jurnalistik foto untuk wartawan dan jurnalistik foto untuk siswa sekolah menengah. Ekstrakurikuler fotografi bisa menjadi suatu wadah bagi siswa yang ingin menyalurkan hobinya dalam memotret serta ingin mengetahui dan terjun tentang dunia kejournalistikan melalui fotografi.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui bagaimana praktik dan proses keseluruhan kerja jurnalisme foto di ekstrakurikuler fotografi tingkat sekolah menengah.

Metode yang digunakan dalam penyusunan penelitian ini yaitu menggunakan studi fenomenologi, agar memudahkan peneliti melakukan penelitian berdasarkan pengalaman, pemahaman, dan fenomena yang dialami sendiri tanpa adanya rekayasa. Serta menggunakan pendekatan kualitatif agar penelitian ini terstruktur dilakukan dari awal hingga akhir dengan peneliti sebagai instrument kunci penelitian.

Hasil penelitian ini, menunjukkan bahwa, (1) pemahaman mereka tentang jurnalisme foto atau foto jurnalistik yaitu foto jurnalistik adalah foto berita yang tidak bersifat menghibur namun bersifat kriminal, jauh dari kata *entertainment*, kegiatan ekstrakurikuler fotografi *Milky Way Journalism* ruang lingkupnya yaitu foto universal dan tidak terlalu terfokus pada foto jurnalistik; (2) pengalaman anggota dalam berjalannya proses dan praktik jurnalisme foto sebagian besar berlangsung di lingkungan sekolah, masih dengan peliputan acara-acara sekolah; (3) kontribusi dalam memenuhi fasilitas fotografi dari pihak sekolah belum terpenuhi; dan (4) publikasi hasil karya foto melalui media sekolah yaitu majalah dinding dan sosial media resmi ekstrakurikuler fotografi *Milky Way Journalism*.

Kata kunci: *ekstrakurikuler, sekolah, jurnalistik, jurnalisme foto*